

Queridos papás

Son las 7 1/2; Acabo de hablar por teléfono con Uds lo que me tiene muy impresionado, es algo increíble, que después de un mes de viaje se pueda "hablar" con las personas que se han dejado; hemos tenido mala suerte la comunicación no fue buena - había muchas intermitencias, en fin - fue un agrado enorme, ~~hacerlo~~ hacerlo como fuera - En cuanto a mí, no hay por qué preocuparse, el asunto ha ido algo lento pero no ha dejado de tener la sencillez de una apendicitis; la herida está cerrando normalmente, como le dije en el cable de antes de ayer y el doctor viene diariamente a verme, me examina y hace curaciones - Estoy en una magnífica clínica, y los doctores son muy buenos - estoy casi todo el día acompañado - estoy en el mismo hospital que Elisa Bindoff, la que viene todos los días a hacerme una visita larga - es magnífica y está muy bien - Md. ya habrá hablado con Cora, su hermana, que me dijo que ella iba a ver - viene Paz Davila, Sergio, Hugo José el embudo en Lanasa - Chita Balmaceda y sus príncipes - Todd, Cathin era y amigos - gente de Chile que vienen a ver a Elisa - americanos de la Universidad que sin conocerlos me traen hasta esculturas - libros - chocolates - aguas de colonia - plantas de invierno enormes - todo eso está en mi pieza - es una pajarera - el Dean Arnould viene día por medio - él arregló todo el asunto "seguros" que es formidable - voy a contarle desde el principio -

Le quí a NY un miércoles 27 de Octubre - (las clases habían comenzado el 27 de Setiembre) - Me fui a un hotel y dormí mucho - el viaje de Mexico acá, me salió muy pesado - a la mañana siguiente fui a la Universidad donde estuve con el dean Arnould, me inscribí en las clases - me presenté a los profesores - y me suscribí un seguro contra enfermedades - ese mismo día en el Institute of International Education, pagué la prima única de 12 dollars y me trasladé al International House donde me conseguí una pieza - dormí esa noche ahí; sentí a medianoche un dolor agudo y constante en el estómago - sin localización fija - dormí muy poco - en la mañana me fui a la Universidad a terminar el papeleo - Le dije al dean Arnould que tenía algo al estómago - después de almuerzo pedía en la Inter. House una bolsa de agua caliente - la mujer no me la dio, ~~por~~ porque no sabía lo que tenía y me mandó al policlinico de la Universidad a las 3 P.M. me examinaron - tenía fiebre - y sospecharon apendicitis - me mandaron donde el cirujano de la Universidad ~~Dr. Lewis~~ Dr. Lewis, etc me examinó y me mandó ~~ipso~~ ipso facto -

recuerde más por los 9 Tombras, no vale la pena - me equivoco - A ferirme muchos Zapati.

A la tía Victoria muchas cosas
Pregale la recuado nuevo y la que
mucho

al hospital Roosevelt. sección "privados", pensionado 5.7.44.
y me dijo que me iba a operar esa misma tarde. bien,
yo no tenía la menor idea del paradero de Sergio, Eugenia,
así que llamé desde aquí al Consulado diciendo que mi
caran a cualquiera - llegó el doctor, con los doctores del
hospital me examinaron y decidieron aplazarlo, ha-
ta el día siguiente, porque el dolor había disminuido
y tenía ~~una~~ resfrío muy fuerte. lo que hace la aneste-
sia mas difícil, pero pasó ese día, pasó otro y otro, la
semana entera, pasó y no me operaron - como dato
ilustrativo = pagué la cuenta, para cobrarla después, solo el
hospital y comida, sin nada más - sin enfermera, pues no tenía, co-
sto 76 dollars (2.100\$) - bien - me dieron de alta y me fui al
dep. de Sergio a dormir esa noche, todo ese día lo pasé re-
costado; en la noche siguiente sentí de nuevo el dolor
pero esta ^{vez} localizado, a la derecha arriba. llamé al
doctor a las 7 AM - a las 12 fui a su consulta - a las 2 esta-
ba nuevamente en el hospital - me acompañó Sergio -
a las 4 me pusieron una especie de lavativa que me
dejó dormido en la misma pieza y no supe más, ha-
ta el día siguiente, en que desperté, bastante aton-
tado con una enfermera mirándome la nariz - El apen-
dice, lo encontraron abierto - roto, y había formado un
absceso alrededor - la infección no se había propagado,
todavía al organismo - tuve suerte - bien - me
dejaron la herida abierta - por donde salió toda la
infección que se había acumulado - todavía está así -
el doctor viene diariamente a las curaciones - la
herida está cada día mas chica - no tiene
mas de 3 cm - y la recuperación es perfecta -
nente normal - ha sido un momento desaga-
dable - muy desagradable - pero ya pasó o está pa-
sando - lo que hay de pensar es que se produjo pa-
stando en N.Y. y en las condiciones en que se
presentó no ha podido ser mejor -

Mds. dejen estar tranquilos - en 5 días mas
salgo de aquí - Me voy donde el Dean Arnaud, en
las afueras de N.Y. (3/4 en tren) - así sido algo fortuna-
ble haber encontrado una persona tan cariñosa y des-
prendida como il lo es - es enorme lo que le debo -
recordado Mucha falta me han hecho y mucho los he
blancas - en un ambiente extraño y desconocido - en que
la soledad oprimió - Pero se acabó - no nos acordemos
mas de esta trampa que yace descuartizada en
un parcos de alcohol - malos ratos - pasaron - pero
felicemente pasaron - Adios Linda
Adios pap

2
A Quiso que me escriba - A Lambrita y Julio muchos cariños - A F.A. que no se